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Las obras del Espíritu Santo llevan a 

innumerables almas a la salvación
«Y se les aparecieron lenguas repartidas, como de fuego, asentándose sobre cada uno de ellos»

El Dr. Jaerock Lee vive mediante la Palabra de Dios y alcanza la santificación. Entonces en oración pidió el poder de Dios y lo recibió. Con este poder él ha llevado innumerables almas al camino de la salvación. 
Cuando dirigió cruzadas internacionales, muchas obras maravillosas del Espíritu se produjeron, lo que testificó del Dios viviente, Jesucristo y la autenticidad de la Biblia (Fotografías 1. Líder de alabanza Rose 
Han, 2. Hermana Adelia Alexandria, 3. Diácono City Bav, 4. Hermana Shizuko Kaneda, 5. Pastor Sergei Stagneyev, 6. Hermano Jaehong Park, 7. Estudiante de seminario Nadakorn Thummasat).

1

4

5

3

6

7

2

Cruzada Unida Israel 2002 con el Dr. Jaerock Lee

Intenté con una gran variedad de 
remedios, pero mi condición iba de mal 
en peor. Incluso mi madre me dijo: «que 
mueras pronto será lo mejor para ti. De 
esa manera podrás honrarme». No tenía 
ninguna esperanza de curarme y vivir.

En abril de 1974, mi hermana vino a 
visitarme en Seúl, y de manera ferviente me 
rogó que le llevara a cierto lugar sabiendo 
que apenas podía caminar. Al principio me 
rehusé, pero ella me estaba rogando de tal 
manera que ya no pude negarme y salí de 
mi casa apoyado en un bastón. Llegamos 
a una reunión de sanidad dirigida por la 
Diaconisa Mayor Shinae Hyun. Cuando 
me arrodillé, mi espalda comenzó a 
sudar. Me pregunté cómo era posible que 
comenzara a sudar de manera repentina. 
Al siguiente día me di cuenta que Dios 
había quemado todas mis enfermedades 
con el fuego del Espíritu Santo.

El Dr. Jaerock Lee, Pastor Principal de 
la Iglesia Central Manmin, tal como se 
describe anteriormente, tuvo un encuentro 
con el Dios viviente. Luego de conocer 
a Dios, él recibió Su poder y ha sido el 
testigo del Señor.

En mayo de 1978 él recibió el llamado 
de Dios a ser pastor, en julio de 1982 
él abrió la iglesia y en mayo de 1986 
fue ordenado como pastor. Desde ese 
entonces él ha dirigido muchas cruzadas 

internacionales y ha predicado acerca del 
Dios viviente con obras poderosas del 
Padre las cuales lo acompañaron. Junto con 
aproximadamente diez mil iglesias fi liales 
y asociadas en el mundo y a través de 
revistas, libros y periódicos del ministerio 
literario, y el ministerio de teledifusión 
que todavía está despertando a todas las 
naciones.

Hace cuarenta años, el Dr. Lee fue 
conocido como la «tienda andante 
de enfermedades» porque sufría de 
demasiadas dolencias, entre ellas úlceras 
gástricas, sinusitis, otitis media y artritis 
reumatoide. No obstante, el conoció al 
Dios viviente y fue sanado de todas sus 
enfermedades al mismo tiempo.

Las mismas obras del Espíritu Santo que 
vinieron sobre aquellos que se encontraban 
en el aposento alto en Marcos, han 
ocurrido de manera ininterrumpida para la 
salvación de las almas en este tiempo lleno 
de pecado. Si alguien recibe el bautismo 
de fuego del Espíritu Santo, sus cuerpos 
suben de temperatura, se queman las 
enfermedades y las fuerzas de las tinieblas 
pierden su infl uencia y se alejan. El fuego 
también quema la naturaleza pecaminosa 
en el corazón.

La líder de alabanza Rose J. Han, solista 
del Comité de Artes Escénicas, es muy 
apreciada por los miembros de la iglesia 

debido a su voz celestial (foto 1). En 
cierta ocasión, ella estaba en un momento 
crítico a punto de morir a causa de una 
tuberculosis grave. Sin embargo, cuando 
el Dr. Lee oró por ella, todos los gérmenes 
que ella tenía fueron calcinados en un 
instante por el fuego del Espíritu Santo. 
Ella rápidamente se recuperó y fue sana. 
En el hospital le dijeron que jamás podría 
volver a cantar debido a que sus pulmones 
fueron afectados en gran manera. No 
obstante, ella a glorifi cado a Dios en gran 
manera como líder de alabanza.

El Diácono City Bav en India (foto 3) 
solía ser una persona adicta al alcohol y las 
drogas, y su familia se encontraba al borde 
del colapso. El momento que él recibió 
la oración con el pañuelo sobre el cual el 
Dr. Lee había orado (Hechos 19:11-12), el 
fuego del Espíritu Santo descendió sobre su 
vida con gran poder. Luego de la oración, 
llegó a sentir paz tanto en su cuerpo 
como en su corazón. Su dolor de cabeza 
desapareció y sorprendentemente fue 
capaz de dejar el consumo de alcohol del 
cual había sido adicto por veinte años, y el 
consumo de drogas del cual fue adicto por 
diez años. Él se convirtió del hinduismo 
al cristianismo y en la actualidad trabaja 
como conductor de un «bicitaxi» (conocido 
como «taximoto»), trabajando fi elmente en 
la iglesia y es una cabeza del hogar digna 

de confi anza.
La hermana Shizuko Kaneda de Japón 

(foto 4) fue sanada de tener las manos y los 
pies muy fríos. Ella sintió como si alguien 
le hubiera pinchado su estómago, espalda, 
tobillos y las planta de los pies. Ella llevaba 
compresas calientes en varias partes de su 
cuerpo. Mientras tanto, ella fue bendecida 
al recibir la oración del pañuelo del poder. 
Al momento de recibir la oración, ella 
sintió algo caliente en su cabeza y comenzó 
a sudar, esto duró aproximadamente una 
hora. A partir de ese momento ya no sentía 
el frío penetrante ni el dolor.

Hermana Adelia Alexandria en Israel 
(foto 2), fue sanada de linfoma de Hodgkin 
mediante la oración del Dr. Lee, y el pastor 
Sergei Stagneyev en Rusia (foto 5) recibió 
el fuego mediante la oración del pañuelo 
y fue liberado del dolor de la espalda. 
La estudiante de seminario Nadakorn 
Thummasat en Tailandia (foto 7), recibió el 
fuego cuando estaba orando fervientemente 
en la Reunión de Oración de Daniel, y un 
bulto de su pecho desapareció. El hermano 
Jaehong Park de Corea del Sur (foto 6) 
sintió calor como una columna de fuego 
dentro de su cuerpo y recibió la oración 
del pañuelo del poder, fue sanado del daño 
en los cartílagos y ligamentos de su rodilla 
los cuales le habían causado problemas 
durante treinta años.
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Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Luego del éxodo, los israelitas fueron 
testigos de muchas obras poderosas de Dios, 
por ejemplo: las diez plagas y la separación 
del mar Rojo. No obstante, no mostraron 
fe espiritual. En consecuencia, ellos no 
pudieron obtener las bendiciones otorgadas 
por Dios y tuvieron que vivir en el desierto 
durante cuarenta años.

Ahora, toda la primera generación había 
muerto, y solo Caleb y Josué y la segunda 
generación estaban a punto de ingresar a 
la tierra de Canaán. Antes de entrar a esta 
tierra, Moisés reunió al pueblo y les predicó. 
Profundicemos ahora en lo que Moisés les 
instó que hicieran y cómo Josué conquistó 
la tierra de Canaán.

1. Moisés les instó a los israelitas a 
que guardaran los mandamientos de 
Dios 

Moisés estaba dando su último consejo 
con gran afecto por el pueblo de Israel que 
tenía que conquistar la tierra de Canaán 
después de su muerte. En realidad, todo 
el contenido del sermón se encuentra 
en el libro de Deuteronomio. El punto 
clave consistía en que debían guardar los 
mandamientos de Dios.

En Deuteronomio 5:32 leemos: «Mirad, 
pues, que hagáis como Jehová vuestro Dios 
os ha mandado; no os apartéis a diestra ni 
a siniestra. Andad en todo el camino que 
Jehová vuestro Dios os ha mandado, para 
que viváis y os vaya bien, y tengáis largos 
días en la tierra que habéis de poseer».

El tema que se repite una y otra vez en 
Deuteronomio es que seremos bendecidos 
cuando guardemos los mandamientos 

de Dios, y que seremos malditos si no lo 
hacemos. Esto no se dio para atemorizar a la 
gente o poner una carga sobre ellos.

Deuteronomio 10:13 dice: «¿...que 
guardes los mandamientos de Jehová y sus 
estatutos, que yo te prescribo hoy, para que 
tengas prosperidad?» Este era el mensaje 
que les hablaba del camino para hallar la 
verdadera felicidad.

Desde la caída de Adán, este mundo llegó 
a estar bajo el control del enemigo diablo. 
Los que no creen en Dios están destinados a 
sufrir persecuciones y pruebas bajo el control 
de Satanás. Por consiguiente, para que 
podamos tener una vida bendecida, debemos 
apartarnos de las tinieblas y guardar la 
Palabra de Dios quien es luz. Los que no 
guardan los mandamientos de Dios son los 
que habitan en las tinieblas y pertenecen al 
enemigo diablo. Así que, cuando el enemigo 
diablo cause persecuciones y pruebas sobre 
estas personas, Dios no podrá protegerlos.

Por eso Dios hizo hincapié en repetidas 
ocasiones a lo largo de los 66 libros de la 
Biblia respecto a que no debemos habitar en 
tinieblas, sino que debemos caminar en la 
Luz. Moisés conocía este hecho muy bien 
y les aconsejó muchas veces a los israelitas 
que guardaran los mandamientos de Dios.

Al este del Jordán, desde donde podía 
ver la tierra de Canaán, Moisés finalmente 
fue al lado de Dios Padre después de 120 
años de vida. Solo con su fe, él podría haber 
ingresado a Canaán. No obstante, debido 
a que tuvo que asumir la responsabilidad 
como líder de la primera generación del 
éxodo, no pudo ingresar en Canaán.

2. La segunda generación se 
comprometió a obedecer a Josué, 
sucesor de Moisés

Después de que Moisés murió, Dios 
designó a Josué, hijo de Nun, para que 
guiara al pueblo de Israel. Josué fue uno 
de los doce espías; él agradó a Dios con su 
profesión positiva de fe. Siempre seguía 
a Moisés como su siervo, y aun cuando 
Moisés ayunó durante cuarenta días para 
recibir los Diez Mandamientos, él no 
abandonó a Moisés.

Probablemente él tenía también una gran 
carga en su corazón porque el gran líder ya 
no estaba con él, y ahora debía aceptar las 
responsabilidades de su maestro. Él sabía 
cuán difícil y pesada es la responsabilidad 
del liderazgo para muchas personas. Por 
cuarenta años Josué vio las lágrimas y 
agonía de Moisés más cerca que ninguna 

otra persona.
Debido a que Dios conocía su corazón, 

Él animó a Josué diciéndole: «Se fuerte y 
valiente» (Josué 1:5-6). Los israelitas que 
estaban con Josué también eran diferentes a 
los de la primera generación del Éxodo.

La segunda generación fue educada con 
la Palabra de Dios y habían visto muchas 
obras poderosas de Dios. Además tenían 
grabada en el corazón la razón por la que 
sus padres no pudieron entrar en la tierra de 
Canaán y tuvieron que vagar en el desierto 
por cuarenta años. Ahora estaban listos para 
obedecer a Dios y su líder con fe verdadera.

Diciendo: «Cualquiera que fuere rebelde 
a tu mandamiento, y no obedeciere a tus 
palabras en todas las cosas que le mandes, 
que muera; solamente que te esfuerces y 
seas valiente» (Josué 1:18).

3. Rahab la ramera escondió a 
los espías con fe en Dios, y recibió 
bendiciones

El primer lugar que debían conquistar 
para entrar en la tierra de Canaán era Jericó. 
Antes de que fueran a Jericó, Josué envió a 
dos espías para conocer la ciudad.

La ciudad de Jericó era una obra maestra 
en aquel entonces. La mayoría de ciudades 
tenían únicamente un muro, pero Jericó tenía 
dos muros, lo que la hacía aún más fuerte. 
En especial la gente de Jericó se encontraba 
en un alto nivel de cautela tratando de 
defenderse de un ataque por parte de los 
israelitas. Cierto día el rey de Jericó escuchó 
que espías habían infiltrado la ciudad, y 
envió a sus soldados a que los buscaran y los 
espías estuvieron a punto de ser capturados.

En ese instante, Dios proporcionó una 
mano de ayuda totalmente inesperada. Se 
trataba de Rahab, una ramera en cuya casa 
se hospedaban los espías. Ella era gentil 
y de posición social baja, pero escondió 
a los espías e hizo confesiones de fe 
sorprendentes ante ellos. Ella dijo: «...porque 
Jehová vuestro Dios es Dios arriba en los 
cielos y abajo en la tierra» (Josué 2:9-11). 
Entonces les pidió que le perdonaran la vida 
a ella y a sus familiares cuando los israelitas 
conquistaran Jericó.

Debido a esto, Rahab no solo pudo 
preservar su vida y la de sus familiares, sino 
también casarse con un israelita. Y al dar a 
luz a Boaz, quien se convirtió en el bisabuelo 
del rey David, en Mateo 1:5-6 se registra 
que ella está dentro de la genealogía de 
Jesús. Con pensamientos humanos podemos 
pensar que ella traicionó a su propio pueblo 

y que escondió a los espías, pero lo que 
escogió no fue una nación por encima de la 
otra, sino a Dios el Creador Todopoderoso. 
Cuando escuchó acerca de todas las señales 
y prodigios de Dios que acompañaron a 
los israelitas, debido a que poseía un buen 
corazón, ella pudo reconocer a Dios. Dios 
no abandona nunca, pero da bendiciones a 
aquellos que le buscan y confían en Él con 
corazón verdadero, porque él busca en el 
corazón profundo.

4. Los dos espías agradaron a Dios 
con declaraciones de fe

Los espías escaparon de la ciudad con 
la ayuda de Rahab y se escondieron en 
las montañas durante tres días. Luego 
regresaron al campamento de Israel. No 
dijeron nada con actitud negativa, sino que 
confesaron únicamente lo que habían visto 
con ojos de fe. «Jehová ha entregado toda 
la tierra en nuestras manos; y también todos 
los moradores del país desmayan delante de 
nosotros» (Josué 2:24).

En la misma situación, se hubieran 
pronunciado palabras diferentes de persona 
a persona. Algunas personas dicen palabras 
para desalentar o frustrar a los demás, 
mientras que otros alientan y consuelan a 
los demás con sus palabras. De esta manera, 
no debemos decir palabras que deshonren 
a Dios o que no suenen bien. Más bien 
debemos profesar palabras de fe y fortaleza 
a los demás.

Si en realidad creemos en Dios, no habrá 
nada imposible. Incluso los problemas se 
convertirán en prosperidad si Dios está con 
nosotros. Por lo tanto, no debemos decir 
nada negativo, como: «¡Es imposible!» 
o «Está muy difícil». Dios observa todas 
nuestras palabras, obras y lo más secreto del 
corazón y obra de acuerdo a la fe.

Por consiguiente, debemos hablar palabras 
de fe y bondad, palabras positivas con las 
que podamos animar a los demás y plantar 
fe en ellos.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: 
a pesar de que la primera generación del 
éxodo fue testigo de una gran cantidad de 
obras poderosas de Dios, ellos no declararon 
ni profesaron fe. Por esta razón no pudieron 
ingresar en Canaán.

No obstante, tal como usted ha leído, la 
segunda generación fue diferente. Ruego en 
el nombre de nuestro Señor que usted pueda 
creer y obedecer a Dios y, de esta manera, 
poder recibir Sus respuestas y bendiciones, y 
glorifi car a Dios.

«Jehová tu Dios estará contigo»

«Mira que te mando que te esfuerces 
y seas valiente; no temas ni desmayes, 
porque Jehová tu Dios estará contigo 

en dondequiera que vayas» (Josué 1:9).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa
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En segundo lugar, 
es porque Dios quiere fortalecer y animar a 

las personas a vivir mediante Su Palabra

¿Por qué Dios da el don del 
Espíritu Santo?

«Pero el  Consolador,  el 
Espíritu Santo, a quien el 
Padre enviará en mi nombre, 
El os enseñará todas las 
cosas, y os recordará todo 
lo que os he dicho» (Juan 
14:26).

¿Por qué Dios da el don del 
Espíritu Santo a todos los 
que han aceptado y creído 
en  Jesuc r is to  c omo su 
Salvador?

En primer lugar, 
es porque Dios Padre ama a Sus hijos

En tercer lugar, 
es porque Él desea confi rmar que el poder de Dios 

puede romper pensamientos carnales que no pueden 
ser destruidos por la capacidad humana

Como se menciona en Romanos 5:8: «Mas Dios muestra su 
amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo 
murió por nosotros», el Dios de amor permitió que Su Hijo 
Jesús fuera crucifi cado para redimirnos de nuestros pecados, y 
que se convirtiera en el sacrifi cio expiatorio para nosotros.

Como consecuencia de ello, si usted cree en su corazón 
que Jesús es el único Salvador y que resucitó de la muerte, 
entonces puede ser perdonado de todos sus pecados y obtener 
el derecho de convertirse en hijo de Dios. Sin embargo, puede 
haber naturalezas pecaminosas que aún permanecen en su 
corazón a pesar de que aceptó al Señor. Entonces, cuando el 
enemigo diablo y Satanás lo tiente con placeres mundanos, 
dinero o fama, es posible que esa naturaleza en usted sea 
inquietada. Entonces es posible que cometa algún pecado y 
que sea conducido hacia la muerte (1 Pedro 5:8).

Por esta razón, el Dios de amor envía el Espíritu Santo como 
un don a los corazones de los creyentes que han aceptado al 
Señor y se han arrepentido por completo. El Espíritu Santo 
da a luz el espíritu que hay en ellos y los guía a convertirse en 
verdaderos hijos de Dios, quienes pueden poseer el corazón 
del Señor. Por consiguiente, si ha recibido el Espíritu Santo 
como un don, entonces es igual a que Dios esté con usted.

Antes de recibir el Espíritu Santo, los discípulos de Jesús 
tenían miedo de ser perseguidos y pasar pruebas, por ello 
huyeron. Sin embargo, después de recibir el Espíritu Santo 
y obedecer la voluntad de Dios, tal como está escrito en 
los Hechos de los Apóstoles, ellos incluso manifestaron el 
poder de Dios y de manera valiente predicaron el evangelio. 
Expulsaron al enemigo diablo y Satanás, y al mostrar fortaleza, 
autoridad y poder, ellos llevaron a innumerables almas hacia 
Dios.

Romanos 5:5 dice: «...y la esperanza no avergüenza; porque 
el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por 
el Espíritu Santo que nos fue dado». De esta manera, deseo 
que usted recuerde que es por el amor de Dios que el Espíritu 
Santo mora en su corazón.

Como el Consolador, entre las tareas principales del Espíritu 
Santo está el tocar y cambiar el corazón de los hombres, 
ayudarles a arrepentirse y llevarlos a amar a Dios.

Cuando las personas fracasan en vivir por la Palabra de 
Dios y pecan, el Espíritu Santo que mora en ellos intercede 
por ellos con gemidos que no se pueden expresar. Cuando el 
Espíritu Santo gime por ellos, los hijos de Dios se sienten con 
problemas en sus corazones, y lamentan no haber vivido por 
la Palabra de Dios.

Es posible que se sientan tan apenados y oprimidos que no 
lleguen a sentir la confianza de arrepentirse de sus pecados 
y apartarse de ellos. Finalmente se encogen de espíritu. Sin 
embargo, en Romanos 8:26-27 leemos: «Y de igual manera 
el Espíritu nos ayuda en nuestra debilidad; pues qué hemos de 
pedir como conviene, no lo sabemos, pero el Espíritu mismo 
intercede por nosotros con gemidos indecibles. Mas el que 
escudriña los corazones sabe cuál es la intención del Espíritu, 
porque conforme a la voluntad de Dios intercede por los 
santos». Es decir, el Espíritu Santo pide la gracia de Dios por 
las almas.

El Espíritu Santo no quiere perder ni una sola alma, por 
lo tanto, siempre ora a Dios para que los guíe a la salvación. 
Pide misericordia, amor y perdón de parte de Dios para 
aquellas almas que se encuentran en crisis espiritual con más 
gemidos que las propias almas. Además derrama el espíritu de 
arrepentimiento sobre ellos y les ayuda a que se arrepientan 
de sus pecados y que moren nuevamente en el amor de Dios.

Incluso en las pruebas, si ellos están seguros del amor de 
Dios, podrán vencer todas las pruebas. El Espíritu Santo 
les permite darse cuenta por qué están sufriendo pruebas y 
les permite entender el amor de Dios que contienen en las 
pruebas. Si no escuchan Su voz e ignoran Sus obras, entonces 
Él dejará de hablarles y posiblemente será extinguido dentro 
de ellos. Entonces no tendrán nada que ver con la salvación (1 
Tesalonicenses 5:19).

Una vez que el Espíritu Santo es extinguido dentro de ellos, 
es muy difícil que lo puedan recibir nuevamente. Es porque el 
Dios de amor ha soportado durante un largo tiempo y les ha 
dado innumerables oportunidades. No obstante, si el Espíritu 
Santo dentro de ellos se llega a extinguir, es prueba de que han 
levantado un muro muy alto de pecado. Por lo tanto, los hijos 
de Dios que han recibido el Espíritu Santo, deben despojarse 
de los atributos de la falsedad del corazón rápidamente 
mediante Su ayuda, y caminar en la luz.

En la actualidad el mundo está lleno de conocimientos 
equivocados y teorías erróneas, que si predicamos el 
evangelio solo con nuestros labios, pocos aceptan el 
evangelio. El evangelio no puede entrar en sus corazones 
porque sus pensamientos carnales y criterios personales 
envuelven sus corazones.

Por lo tanto, tenemos que derribar primero los 
pensamientos carnales para luego plantar fe verdadera en sus 
corazones. Si vemos lo que es imposible con pensamientos 
humanos, métodos y habilidades hacerse posible por el 
poder del Espíritu Santo y experimentamos esas obras, 
nuestros pensamientos carnales se quebrantarán y seremos 
capaces de creer en Dios y la autenticidad de la Biblia. Esta 
es la obra del poder del Espíritu Santo.

Por ello, el Espíritu Santo continuamente redarguye e 
ilumina a los hijos de Dios y les insta a entrar en el espíritu 
y espíritu completo. Les anima a descubrir y desechar 
la forma más leve y mínima del mal desde dentro de su 
corazón. Cuando las personas llegan a convertirse en un 
vaso apropiado mediante este proceso, pueden recibir 
la autoridad espiritual para derrotar al enemigo diablo y 
Satanás, y recibir la fortaleza para hacer que lo imposible 
sea posible, y manifestar el poder de Dios.

Las señales y los prodigios realizados mediante el poder 
del Espíritu Santo dan prueba concreta del Dios vivo para 
que los hombres puedan creer en Él a quien no ven (Juan 
4:48). En estos tiempos finales donde el pecado está tan 
presente, no es fácil poseer fe verdadera. Cuando son 
testigos de señales y prodigios explícitos e innegables, 
pueden creer en el Dios viviente y en Jesús como su 
Salvador y fi nalmente alcanzar la salvación.

Por consiguiente, debemos entender la razón por la 
cual Dios nos da el Espíritu Santo, alcanzar la santidad 
rápidamente y convertirnos en verdaderos hijos de Dios. Al 
hacer esto, vamos a convertirnos en instrumentos preciosos 
del Espíritu Santo para estos tiempos fi nales.
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En el año 1985, me casé y 

comencé un negocio de ropa. Sin 
embargo, yo no iba a mi negocio y 
disfrutaba mucho ir a bailar. Yo iba 
a las discotecas cada noche a las 
9 pm. Incluso iba a las discotecas 
que se encontraban en otras zonas y 
disfrutaba mucho bailar. Finalmente 
mi negocio dio en quiebra.

En julio de 1987, dejé que mi 
esposa e hijo fueran a la Iglesia 
Central Manmin ya que pensaba que 
una iglesia era un buen lugar, aunque 
yo no tenía fe. Mi esposa llevó su 
vida cristiana diligentemente, en 
cambio, yo solo asistía al Servicio 
Dominical Matutino, luego iba a 
disfrutar en el hipódromo y en los 
salones de villar y regresaba a mi 
casa a la medianoche.

Constantemente discutía con mi 
esposa. Con muchas iras arrojaba el 
teléfono, o cuando no quería abrir la 
puerta rompía la ventana y entraba. 
Mientras tanto, mi esposa ofreció 
un momento especial de oración y 
ayuno durante quince días. Entonces 
cambió por completo. Cuando yo 
empezaba una discusión, cuando 
llegaba a casa tarde en la noche y 
cuando ocurrían conflictos, ella no 
discutía. Era algo asombroso, pero 
mi vida seguía igual.

En septiembre de 1989, comencé a 
tomar medicina oriental durante unos 
cuatro meses debido a la gastritis 
neurológica, pero no hubo ninguna 
mejoría. Sentí algo como una piedra 
grande, como una pelota de ping-
pong, en medio de mi estómago. En 
ocasiones me desmayaba debido 
al fuerte dolor de estómago. Sin 
embargo, fui sanado de ello luego de 
recibir la oración del Pastor Principal, 
Dr. Jaerock Lee. Incluso pude dejar 
de beber alcohol y fumar.

Este fue el inicio de mi vida 

cristiana. Me despojé de álbumes 
de trot (un género de la música 
pop coreana) los cuales disfrutaba 
mucho, y comencé a escuchar 
sermones y alabanzas en mi 
automóvil. Compartí diligentemente 
el evangelio y les predicaba el 
evangelio a las personas. Mi familia 
vio que estaba siendo renovado 
y que había dejado el alcohol y 
de fumar luego de creer en Dios. 
Cuando mi padre me vio (a su 
primer hijo) renovado y la paz en 
mi familia, me permitió reemplazar 
los ritos ancestrales con un servicio 

conmemorativo.
En agosto de 1999, el Retiro de 

Verano de la Misión de Hombres 
y la de Mujeres, se llevó a cabo 
en el Centro de Entrenamiento 
Chungwoon en la provincia de 
Gyeonggi. En el segundo día, 
llegamos al campo de juego para 
tener nuestro Día de Deporte. No 
había ninguna nube ni tampoco 
viento, sino un sol abrasador 
esperándonos.

No obstante, cuando el Pastor 
Principal llegó y oró por el evento 
y el clima, de repente llegaron las 

nubes de todas las direcciones y 
cubrieron el sol, y pudimos disfrutar 
del Día de Deportes bajo un clima 
mucho más refrescante. Esta fue 
una buena oportunidad para que 
yo pudiera tener fe, y desde ese 
entonces he trabajado para el reino 
de Dios.

Fui ordenado Anciano en el año 
2000, y fui elegido como Presidente 
de la Asociación de los hombres 
de negocios y la Asociación del 
Ministerio del Ejército. Desde el año 
2005, he trabajado como Presidente 
de la Asociación de Líderes Hombres 

de Distrito por ocho años. Yo pensé 
que estaba haciendo todo bien.

En junio de 2011, durante el 
servicio de la Vigilia entera del 
viernes, el Pastor Principal dijo: 
«Hay alguien quien aún no ha 
desechado el mal temperamento 
entre los presidentes de distrito, 
subdistrito y Asociaciones de Líderes 
de Célula». Gracia a Dios sabía que 
era yo, por esta razón me arrepentí 
totalmente delante de Dios. Al día 
siguiente, domingo en la mañana, 
me acerqué al Pastor Principal y me 
arrepentí. También me arrepentí con 
lágrimas delante de los líderes de 
distrito y me arrodillé delante de la 
Diaconisa mayor Hyesoon Cheon, 
mi esposa, y me arrepentí.

En la Reunión de oración de 
Daniel, me di cuenta que había 
muchas personas que pasaron 
por momentos difíciles por mi 
culpa. Me arrepentí por haber 
insistido en mis propias opiniones, 
arrogancia y criterios personales y 
por ofenderme cuando las personas 
no me escuchaban. También ofrecí 
oraciones especiales y ayuné una 
comida al día durante tres días. 
Oré con lágrimas... Mientras tanto, 
Dios me dio abundante gracia y me 
bendijo para sentir Su inmenso amor.

Finalmente, en abril de 2014, 
alcancé nuevamente el hermoso 
corazón del espíritu. Como la 
cabeza del hogar fue renovada, 
todos los miembros de mi familia 
se sintieron felices. También he 
recibido muchas bendiciones en 
mi sastrería «Tailored Homme». 
Doy todas las gracias y gloria a 
Dios quien me ha permitido a mí, 
quien no era nadie, tener esperanza 
por la Nueva Jerusalén y disfrutar 
de grandes bendiciones tanto en el 
espíritu como en el cuerpo.

Mientras iba a otras iglesias, me 
intrigaba saber cómo llevar una vida 
cristiana llena del Espíritu y acerca de 
muchos versos de difícil comprensión en 
la Biblia. Por esta razón oré para poder 
conocer a un pastor verdadero que pudiera 
explicarme la Biblia de manera exacta y 
que obrara para Dios con el corazón del 
apóstol Pablo.

Mientras tanto, pude conocer acerca 
del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, y 
desde marzo de 2003 comencé a asistir 
a la Iglesia Manmin Tabata en Tokio 
(Japón). Aprendí acerca de guardar el Día 
del Señor, a dar el diezmo y las ofrendas 
apropiadas y acerca del Cielo y el Infi erno. 
Al experimentar las obras poderosas de 

Dios, mi fe pudo crecer. Estaba muy 
agradecida que fi nalmente había conocido 
a un verdadero pastor.

En mayo de 2006, mi piel se agrietó 
con un salpullido alrededor de mis ojos, 
nariz, boca y oídos. Incluso cuando el 
viento soplaba yo sentía como si alguien 
me pinchara con agujas. También tenía 
dificultades para respirar. Sentía tanto 
dolor que a menudo me estremecía y yo 
no podía pensar en nada más que el dolor. 
Lo que tenía era herpes.

Confié solo en Dios y me arrepentí 
de no haber ofrecido los servicios de 
adoración en espíritu y en verdad. Luego 
recibí la oración del Pastor Principal por 
los enfermos, me rocié el Agua Dulce 

de Muan y oré fervientemente. Recibí 
la oración con el pañuelo (véase Hechos 
19:11-12) por parte del Pastor Kyungtae 
Chung. Después de esto, fui sanada por 
completo. ¡Aleluya!

Tomé una prueba para convertirme en 
enfermera y trabajadora de bienestar social 
(examen nacional, primer nivel). Por 
medio de la oración del Pastor Principal, 
pude pasar el examen. Me dieron muchas 
tareas en mi iglesia para que pudiera pasar 
la mayor parte de mi tiempo en la obra 
de Dios, lo que me hace tan feliz. Le doy 
todo el agradecimiento y gloria a Dios que 
me bendijo para conocer a un verdadero 
pastor, aprender acerca de la Biblia y 
llevar una vida cristiana correcta.

Diaconisa mayor Tszku Kiyoko (74 años), 
Iglesia Manmin Tabata; Tokio (Japón)

«Tuve un encuentro con el verdadero pastor y llegué a ser feliz»

En frente de su negocio «Tailored Homme» 
con la Diaconisa mayor Hyesoon Cheong, su esposa, 

y el Diácono Kangeun Choi, su hijo.

Anciano Jongtae Choi (59 años). Zona 8 (Corea del Sur)


